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 Berufskolleg Mitte 

der Stadt Essen 

Förderkreis des BKM 

 

Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung 2022 

vom 22.06.2022, um 18:00, BKM Essen, Schwanenkampstraße, Raum 104 Lehrerzimmer 

TOP 1  Begrüßung 

Herr van Beek begrüßt die Versammlung um 18:00 Uhr.  Herr Piek übernimmt die Leitung. Er 
… 

 … stellt den fristgerechten Eingang der Einladungen fest 

 … stellt die Beschlussfähigkeit der Versammlung ( 8 Mitglieder) fest 

 … stellt die Rechtmäßigkeit der Versammlung fest 

 … verzichtet auf die Vorstellung der in der Vergabeausschusssitzung diskutierten Anträge, 
da alle Anwesenden bereits während dieser Sitzung zugegen waren 

Ergänzende Anträge liegen nicht vor.  

TOP 2  Verlesung/Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 2021 

 Das Protokoll vom 02.11.2021 konnte der BKM-Homepage entnommen werden 

 Auf eine Verlesung wurde verzichtet  

 Das Protokoll wurde einstimmig und ohne Enthaltung genehmigt 

 

TOP 3 Bericht des Vorstandes, des Schatzmeisters und der Kassenprüfer 

 Frau Schöyen/Herr Strickerschmidt stellen Mitgliederzahlen sowie die Höhe der Mitglieds-
/Spendenbeiträge vor 

 Sie erläutern die Veränderungen zu den Vorjahren. 

 Frau Schöyen stellt den Kassenbericht vor  

 Herr Krellmann und Herr Sachs haben die Kasse im Vorfeld geprüft 

 Die Prüfungen ergaben keinen Anlass zur Beanstandung 

 

TOP  4 Entlastung des Vorstandes 

 Herr Jäger bittet die JHV, den Vorstand zu entlasten  

 Diesem Antrag stimmt die MV einstimmig ohne Enthaltungen zu 

 Der Vorstand ist hiermit entlastet.  

 

TOP 5  Entlastung der Schatzmeisterin 

 Herr Jäger bittet die Entlastung der Schatzmeisterin  

 Diesem Antrag stimmt die JHV einstimmig zu. 

 Die Schatzmeisterin ist hiermit entlastet.  
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TOP 7 Verschiedenes 

 Herr Piek lädt zur Lossprechungssprechungsfeier der SHK-Innung am 27.01.2023 ein. 

 PR 

o Die Arbeit des Förderkreises ist auch unter dem Gesichtspunkt von PR-

Maßnahmen für die Öffentlichkeit nicht deutlich sichtbar. Deshalb bittet Herr 

Strickerschmidt alle Mitglieder die bisher geförderten Objekte und Aktionen ggf. im 

Unterrichtseinsatz fotographisch abzubilden und ihm zukommen zu lassen, damit 

diese auf der Homepage u.a. veröffentlicht werden kann. 

 Akquise Neumitglieder 

o Die Anzahl der Mitglieder ist in den letzten Jahren leicht rückläufig. Sowohl im 

Bereich der aktiven Lehrkräfte als auch im Firmenbereich soll deshalb Akquise 

betrieben werden. Deshalb 

 Wird Herr van Beek im Kreise der Innungen die Dringlichkeit der 

Unterstützung darstellen. 

 Bittet Herr Strickerschmidt insbesondere unsere in den letzten Jahren 

hinzugekommenen Kolleginnen und Kollegen anzusprechen und zum 

Eintritt zu bewegen 

 Wird gebeten bei jedwedem Kontakt mit externen Partnern um 

Unterstützung zu bitten. 

 Soll auch in Kooperation mit der AG Schulentwicklung über einen Tag der 

offenen Tür gesprochen werden sowie bei den Präsentationstagen der 

Fachschule für Technik das Werbepotenzial ausgeschöpft werden. 

 Antragsformulare sind der Homepage zu entnehmen 

 

 Geschäftsführung 2023 

o Herr Strickerschmidt kündigt seinen Rücktritt als Geschäftsführer zur nächsten 

Jahreshauptversammlung (2023) hin. Er bittet geeignete Kolleginnen und Kollegen 

für diese Aufgabe zu motivieren. 

 Die nächste Jahreshauptversammlung soll im frühen Juni 2023 sattfinden. 

 

Die Versammlung wurde um 18:25 Uhr offiziell von Herrn Piek beendet.  

 

Für das Protokoll 

. ................................................ 

  

Stefan Strickerschmdt,  Geschäftsführer 

  


